



## EL GOBERNANTE

Apenas, el pasado viernes, el gobernador Arturo Nuñez Jiménez fue parte de un evento social, con características muy particulares, porque estamos en tiempo de veda electoral, pero lo interesante fue que entorno a la familia Trujillo García, se reunieron personalidades del mas alto nivel político y social. De hecho, se sumaron miembros de las Cámaras empresariales y aun personalidades del PRI nacional.

Entre los asistentes, el empresario David Gustavo Gutiérrez Ruiz o el mismo director general de GPM don Ignacio Cobo González y aun cuando se ubicó fuera de la foto oficial, la subsecretaria de la SEDATU, Georgina Trujillo García. en paralelo, el secretario de finanzas Víctor Lamoyi Bocanegra ( asistente también), dio a conocer datos relevantes sobre las finanzas públicas: el proceso de saneamiento va bien; el gobierno de Tabasco podría acudir -si lo quisiere el gobernante- a un empréstito sin dañar el proceso de la reestructuración financiera (las calificaciones de Fitch Ratings para el gobierno de Tabasco, fueron elevadas e incluso MOODYS, otra calificadora, coloca las finanzas y al manejo gubernamental, muy alto), de tal suerte, que el evento social y político, insertado en el plano de los hombres del dinero, muestran a un gobernante que aporta nuevos augurios: finanzas en el proceso de saneamiento correcto, confiable; un nuevo presupuesto que podría impactar favorablemente en la economía estatal, que tiende a desburocratizar el presupuesto y una Ley APP que es mas que un augurio.

Ese es el marco, de preámbulo, para lo que ocurrió en el Congreso con la Ley de Transporte.